

PRESSEINFORMATION

23. APRIL 2018 / 2 SEITEN + SERVICE

BURG WÄSCHERSCHLOSS: WIEDERERÖFFNUNG AM 1. MAI

Burg Wäscherschloss

Frischer Wind in der Stauferburg: Wiedereröffnung am 1. Mai

Am 1. Mai ist es soweit: Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg können das große Tor von Burg Wäscherschloss wieder für das Publikum öffnen. In den Räumen der Stauferburg wird eine neue Ausstellung, die sich an Kinder und Erwachsene gleichermaßen richtet, zu sehen sein: Sie soll das Leben in der mittelalterlichen Burg zum aktiv erfahrbaren Geschichtserlebnis machen. Zum offiziellen Start schließt Michael Hörrmann, der Geschäftsführer der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, um 11 Uhr das Burgtor auf.

MITTELALTER ZUM HÖREN UND SCHAUEN

Ein Fest mit viel Familienprogramm soll der Eröffnungstag werden. Mittelalterliche Musik wird den berühmten Burghof mit seinen hohen staufischen Mauern füllen: Aus dem Morgen- und dem Abendland kommen die Klänge, die die Spielleute von „Faranspil“ mitbringen. Die Staufer-Falknerei kommt und bietet Vorführungen mit ihren eindrucksvollen Greifvögeln, darunter Eulen, Falken und Bussarde. Für zünftiges Essen und Trinken sorgt die Speisemeisterei aus Göppingen. Eine Familienführung findet am Nachmittag um 14.30 Uhr in der Burg statt. Im Mittelpunkt aber steht das Erlebnis der nun wieder zugänglichen Burg – und die neue interaktive Ausstellung für Kinder und Erwachsene.

NEUE INTERAKTIVE DAUERAUSSTELLUNG IN DER BURG

Neu konzipiert präsentiert sich die Dauerausstellung: Das Team der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg hat dafür viele gute Ideen gesammelt, die das Mittelalter und das Leben in einer Burg greifbar und spürbar machen. Am Maifeiertag können Kinder und Erwachsene zum ersten Mal testen, was es an Neuem gibt. „Das ist für uns natürlich ein spannender Testlauf, ob unsere Ideen funktionieren“, erklärt Stephan Hurst, als Leiter

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2017 besuchten über 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur:
Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEINFORMATION

23. APRIL 2018 / 2 SEITEN + SERVICE

BURG WÄSCHERSCHLOSS: WIEDERERÖFFNUNG AM 1. MAI

der Schlossverwaltung Ludwigsburg für die Burg zuständig. Anfassen und Ausprobieren steht dabei im Vordergrund. Die Räume der Burg mit ihren dicken Steinmauern geben dazu den suggestiven Rahmen. Von den Gemächern in den oberen Stockwerken reicht der Blick weit ins Land. „Für uns war es ein wichtiges Ziel, die Burg zum 1. Mai wieder zu eröffnen“, sagt Stephan Hurst, der Leiter der Schlossverwaltung Ludwigsburg, dessen Team jetzt für den Betrieb im Wäscherschloss zuständig ist. Die stimmungsvolle Burg, die schon allein durch ihren auf allen Seiten von mächtigen Mauern umschlossenen Burghof ein eindrucksvolles Bild abgibt, ist ein Ausflugsort mit Anziehungskraft weit über die Region hinaus.

DIE STAATLICHEN SCHLÖSSER UND GÄRTEN BADEN-WÜRTTEMBERG

Burg Wäscherschloss ist ein Monument im Besitz des Landes Baden-Württemberg. Nach einigen Jahren der Verpachtung wird die Burg aus der Stauferzeit nun wieder direkt von den Staatlichen Schlössern und Gärten Baden-Württemberg betreut und betrieben. Zuständig ist die Schlossverwaltung Ludwigsburg mit ihrem Leiter Stephan Hurst. Von der Verwaltung im Barockschloss aus werden mehrere wichtige Monumente in der weiteren Region zentral betreut, etwa die Grabkapelle auf dem Württemberg oder das Lustschloss Solitude bei Stuttgart. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg sind die größte kulturtouristische Organisation in Baden-Württemberg und sie wachsen: Zuletzt besuchten 2017 über 3,8 Millionen Menschen die von Bruchsal aus zentral verwalteten historischen Monumente.

SERVICE UND INFORMATION

Erlebnistag zur Wiedereröffnung von Burg Wäscherschloss

Dienstag, 1. Mai, von 11.00 bis 17 Uhr.

WEITERE INFORMATIONEN

Schlossverwaltung Ludwigsburg

Telefon +49 (0) 71 41 . 18 64 00

info@schloss-ludwigsburg.de

WWW.BURGWAESCHERSCHLOSS.DE

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

2/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2017 besuchten über 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur:
Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).